
平成２９年度第 1回町政モニター会議 懇談内容（4/26開催） 

      

質問・要望 当日回答 担当課補足回答等 

町指定ごみ袋の

値段について。もう

少し安くならない

か。 

 

【町長】 

全ての燃やすごみの焼却を岡崎市で行っ

ているといった状況の中、幸田町は県内で

ごみを出す量が一番少ないです。これも、

皆さんの協力のおかげですが、ごみの減量

化にも役立っていますので、現在の値段で

御理解をお願いしたいと考えます。 

【環境課】 

町指定のごみ袋を有料としている理由は、３つあり

ます。１つ目はごみの減量とリサイクルの推進を図る

ため、２つ目は費用負担の公平性の確保を図るため、

３つ目はごみ減量化に向けたライフスタイル変革推進

を図るためです。 

 次に、町指定のごみ袋の価格についてですが、幸田

町では燃やすごみ処理に必要な費用の３分の１程度を

住民の皆様に負担していただく方針で現在の価格を１

円／Ｌに設定させていただいています。なお、国のご

み袋の調査でも、１～１．４９円／Ｌの価格設定の場

合に約２０％の減量が達成されたとの報告がありま

す。また、皆さんの御協力のおかげで幸田町は１人が

１日に出すごみの量が県内で１番少ない市町村になっ

ていて、ごみの減量化にも役立っていることからも、

現在の価格で御理解をお願いします。 

水道料金につい

て。もう少し安くな

らないか。 

【企画部長】 

月の使用量が 20 ㎥以下の人は少し高く

感じるかもしれません。ただし町全体とし

ては県内平均です。企業会計で賄っていく

ためにはこの価格設定となってしまいま

す。 

【町長】 

下がるといいという気持ちもあります

が、近年は災害対策としてタンクを作った

こともあり、しばらくはこの価格のままに

なるかと思います。 

【水道課】 

近年、老朽化した水道施設等の更新をしており、そ

の費用に水道料金を充てさせていただいております。

今後も水道事業を持続可能な事業とするためにご理解

とご協力をお願いします。 

ＪＡ相見支店が

できたことにより、

坂崎のＪＡが空き

家となっている。児

童館など何か活用

方法は。 

【町長】 

何かに活用できればと思っています。た

だ児童館は学校の近くにという意見もあり

ます。 

【企画部長】 

ＪＡから打診がありましたが、民間への

打診もしていると思われます。例として東

部のＪＡは民間が借り、２階部分は住民用

の会議室等として使っている事例もありま

す。 

補足なし 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答等 

町からお願いさ

れる委員などで負

担を感じるものも

ある。特に報告書作

成で、選択式ならい

いが記述式である

とそれだけで負担

を感じる人もいる。 

【町長】 

参加しやすい雰囲気づくりや、負担軽減

は大切です。ぜひかたくならずにお気軽に

ご参加やご協力をいただきたいと思いま

す。 

関係課にこのような要望があったことを伝達。 

町の年齢別人口

グラフで働き盛り

が多いことが分か

るが、この世代の今

後の高齢化への対

策は。 

また介護の体制

は今のままで大丈

夫か。 

【町長】 

それより先に特別養護老人ホームが足り

なくなることも考えられます。老健施設の

誘致なども検討し、平成 32 年予定の藤田

保健衛生病院の開業と同じ時期にできると

いいと考えています。また、施設に入る順

番も町内在住者を優先にしたいと考えてい

ます。 

【福祉課】 

 少子超高齢化は目前の状況です。高齢者の尊厳の保

持と自立生活を支援し、住み慣れた地域で自分らしい

暮らしを最後まで続けることが出来るよう、介護予防、

地域の支え合い体制づくりとともに、高齢者の有する

能力に応じた自立支援体制を構築し、施設給付の充実

も含め地域包括ケアを推進していきます。 

①藤田保健衛生病

院はどのようなも

のができるのか。も

う少し町民へ情報

を。 

②自分の区は町内

でも人数が多い区

であるため、町政モ

ニターを１名では

なく、３名くらいに

増やすのはどうか。 

【町長】 

新聞にはイメージパース等が掲載されま

した。400 床ほどある大きな建物。次回の

会議で資料をお見せできるよう、用意して

おきます。 

【企画政策課長】 

町政モニター設置要綱にモニター数は

23人以内と記してあります。各区から屈託

のない意見をいただければありがたいで

す。 

【健康課】①の補足 

できる限りの情報を、次回の会議に提出します。な

お、実施設計は今年度となるため、施設の詳細はその

後に示されるものと思われます。 

町内の施設にア

スベストが使われ

ているかどうかを

把握できているか。 

【町長】 

公共施設の調査を実施した。分かった時

点での除去や飛散防止、また今後も調査を

続けていきたいと思っています。 

【財政課】 

昭和 63年以降は、飛散する可能性のある吹付けア

スベストの建設物への使用が全面禁止されています。

なお、町は昭和 63年以前に建設された公共施設全て

を対象として平成 17年度に、アスベスト使用状況調

査及び関連調査を実施しました。その結果、禁止対象

である吹付アスベストを使用している公共施設はあり

ませんでした。 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答等 

幸田駅前の土地

の今後の計画は。 

【企画部長】 

土地の利用について、地権者が町ではな

く複数人いることからやはり調整にはどう

しても時間がかかってしまいます。４年を

かけて道路を整備していくので、そこで

段々とまちの印象が変わり進展することも

あるかもしれません。地権者への投げかけ

等は続けています。 

【町長】 

早く何かしたいとも思いますが、地権者

の方々との関係もあります。 

補足なし 

①人口減もあり区

の役がよく回って

くる。決して嫌では

ないが、役・係の負

担が減り各区のバ

ランスが良くなる

といい。 

②また各学校の児

童数がバランス良

くなるよう学校を

選ぶなど調整でき

ないものか。 

【町長】①の回答 

人口や世帯が少ない区は団結力が強いと

感じています。また積極的に町に関わって

いただき感謝しています。今後は区画整理

等があっても年齢によって段々と生活が移

り変わること等を考慮し、今後の対応など、

考えていかなくてはいけないと思います。 

【学校教育課】②の回答 

就学校の指定について、幸田町では学校教育法施行

令第５条に基づき、あらかじめ１月定例教育委員会で

通学区域を設定しています。児童数のバランスも考慮

し、また、受け入れる学校側の校舎や教員体制も含め、

長期的な動向も視野に入れて判断し、設定しています。 

地元区での役回りなど、負担に片寄りが発生するな

どご迷惑をお掛けしますが、ご理解願います。 

広報こうたを毎

月楽しみしている。 

【町長】 

ありがたいご意見です。町から町民の皆

さんへの大切な情報提供手段の一つである

と考えています。 

補足なし 

区画整理を進め

る上で、町として

「組分け」などにつ

いて民間業者等に

しっかりと指導を

してほしい。 

【企画部長】 

里区の区画整理は自立的だった経緯もあ

って、町が入りすぎないようにという思い

から、関わりが少なかったのかもしれませ

ん。民間業者から買う人に事前に説明がで

きるように指導が必要かと感じます。 

補足なし 

 

 

川の堤防の草取

りを皆でやってい

るが手におえない。 

【企画部長】 

まずは区長にお伝えいただくと、町土木

課に話があり、川であれば県も関係しなが

ら作業に入ります。ただ、危険や緊急の場

合を除いて、該当場所が民地である場合に

は、難しいこともあります。 

補足なし 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答等 

子育てにおける

医療費無料がとて

もうれしい。ただ、

予防接種が蒲郡市

のかかりつけ医で

受けられなかった

ことが気がかり。 

【町長】 

岡崎市医師会の管轄であることが大きい

と思いますが、担当に一度確認します。 

利用する人が便利であるようにしたいと

考えます。 

【健康課】 

定期予防接種に限り、平成 26年より愛知県下で予

防接種の広域化が実施されており、かかりつけ医が愛

知県広域予防接種事業協力医療機関、協力医師である

場合は、申請により他市町村で接種が可能です。 

お手数ですが、母子健康手帳、印鑑、お手元の予防

接種券をご持参の上、幸田町保健センターにお越しく

ださい。後日、専用の整理券を送付します。また、申

請の際には、接種する医療機関名、住所、接種医師名

（フルネーム）が必要となります。 

なお、里帰り等の理由で県外の医療機関で定期予防

接種を希望される方に関しましては、償還払い制度が

あります。接種する前に申請が必要となりますので、

一度、健康課健康増進グループへ御連絡をお願いしま

す。 

野場から桐山に

抜ける道のセンタ

ーラインが消えて

いて危険。 

【企画部長】  

町道と思われます。整備は続けています

が、その場所はまだ手が及んでいないかも

しれません。区長にも一度伝えてください。 

【町長】 

すぐに担当に現場を確認させます。 

【防災安全課】 

5月 8日、現地確認させていただきました。力ヶ入

池から県道須美福岡線の交差点において、センターラ

イン（黄色）が薄くなっていました。黄色のセンター

ラインについては、警察（公安委員会）の管理となり

ますので、岡崎警察署へ５月中にセンターラインの引

き直し要望を提出しました。警察予算や他要望の関係

で、早急な対応が困難な場合もありますので、ご理解

願います。 

橋が新しくなっ

た反面、通過する車

のスピードが速い。

またその近くの交

差点は横から来る

車を確認しにくい。 

【企画部長】 

カーブミラーを設置し、角度を調整する

など対応していますが、まだ確認しづらい

部分があるかと思われます。充分ご注意を

いただくとともに、担当に話をさせていた

だきます。 

【土木課】 

カラー舗装、電光掲示板、看板等を設置し安全対策

を行っているため充分ご注意して通行してください。

また、愛知県、公安委員会、町で現場立ち会いを行い

さらなる安全対策を検討しています。 

道の駅に公園併

設など今後の発展

を期待したい。 

【町長】 

第一に駐車場が足りていないことが問題

です。駐車場の拡幅をまずは進めていきた

いと考えています。 

補足なし 

 

 

野球やソフトボ

ール以外の競技が

できる環境を。（芝

生等） 

【町長】 

グラウンドはいくつもあるため、まずは

総合体育館の建設に向けて進めていきたい

と考えています。 

補足なし 



質問・要望 当日回答 担当課補足回答等 

①有料でもいいの

で、自然の中で体を

動かすことができ

るアスレチック公

園を。 

②豊坂小学校のト

イレの匂い。一向に

改善されていない。 

 

 

 

③有料でもいいの

で、えこたんバスの

路線を効率化でき

ないか。大回りする

ため、忙しい人は利

用しにくい。 

【町長】 

①自然豊かな場所に不動ヶ池親水公園など

もあるが、アスレチックは今のところ無い。

検討したい。 

 

②何度も工事をしていますが、改善されて

いないということであれば、一度現場を見

に行きます。 

 

 

 

③平等に回ってほしいという意見もありま

す。また有料となると大型２種免許や届出

等が必要となり、現在の体制が今は一番良

いと考えています。 

【都市計画課】①の回答 

不動ヶ池公園、永野公園等の自然豊かな公園はあり

ますがアスレチック施設はありません。公園施設を整

備する際は、体力づくり、健康づくりに配慮した遊具

の設置を推進していきます。 

【学校教育課】②の回答 

臭いの原因と思われる尿石を除去するため、便器及

び配管の取替工事を順次実施しています。特に今年度

は、床排水口のトラップ改修工事を発注済みで５月末

までに工事完了する予定であり、トイレ環境改善に努

めています。 

【財政課】③の回答 

「えこたんバス」は、子どもたちからお年寄りまで

幅広く、より多くの方々がその目的によらずいつでも

気楽に利用していただくという理念のもと運営してい

ます。実際に利用する方は近距離の町内移動も車等で

の移動が容易でないような方が多い状況にあり、この

ため、えこたんバスは「健常者の方が毎日便利に使う

バス」というよりも、「いわゆる交通弱者と呼ばれる

方々が日々の生活の中の貴重な足（移動手段）となる

バス」として走らせていきたいと考えています。 

 現在は、公共施設を始め、町内の医療施設、商業施

設等を結びながら、各地域の声を反映して、主要な集

落をカバーする路線設定、生活道への走路設定、より

細かな間隔での安全面等を考慮したバス停設置等をし

ながら１廻り１時間程度で運行できるように設定がし

てあります。目的地までの所要時間が長くなってしま

うこともありますが、移動手段にお困りの方々からの

ご意見をもとにルート設定を行った運行計画となって

おり、医療施設や商業施設への移動に利用されている

実情も踏まえ、当面は現在のえこたんバスの運行計画

（既設定ルート、時刻表など）を極力見直すことなく

進めたいと考えていますので、ご理解願います。 

くりくりひろば

に注意書き等の案

内板を。子どもが、

帰る時間等を注意

されると、次から行

くことを嫌がる。 

【町長】 

高齢者ふれあいプラザとの兼ね合いもあ

りますが、看板などに「〇〇時まで」など

という表記で子どもに分かりやすくしてお

くと良いと感じます。 

【こども課】 

当施設は、高齢者ふれあい施設も同敷地内に併設し

ており、それぞれ運営時間が異なるため、門柱ではな

く、当施設入口付近にてラミネートによる運営時間周

知を行います。なお、子どもへの注意の仕方について

は、高圧的にならないように心掛けます。 

 


